
Bonjour, par la présente je vous soumets à nouveau ma candidature au comité information de l’ASSÉ. 

Cela fait environ deux ans que je m’implique à l’ASSÉ. J’ai été au conseil exécutif l’an dernier, ainsi qu’au comité

femmes en 2013-2014. J’ai auparavant été active à l’AGÉCoV (Valleyfield) pendant et après la grève de 2012. 

D'abord, j’ai peu d’expérience en production de matériel d’information. Par contre, c’est un travail qui m'intéresse,

car  un matériel  d'information de  qualité  est  au  cœur  d'une  campagne  de  mobilisation  efficace.  C’est  de cette

manière que nos revendications et  actions vont marquer les  esprits.  Pour  moi,  du matériel  de qualité,  c’est  un

contenu vulgarisé, créatif et accrocheur, qui dépasse notre regard militant et qui vise à piquer la curiosité et l'intérêt

de l'ensemble  de la population.  C’est  également  faire preuve d’intégrité  par  rapport  aux valeurs  combatives  et

progressistes de l’organisation, et être à la hauteur de ce qui s’est déjà fait depuis quelques années à l’ASSÉ, tout en

faisant preuve de créativité et d’audace (un gros défi, quoi!).

J’ai pris l’été pour me familiariser avec certains logiciels de graphisme et pour collaborer avec le comité, et j'ai été

élue par intérim au dernier Conseil de Coordination. Produire du matériel papier ou web est ce qui m'intéresse le

plus au sein du comité information. J'ai également des aptitudes en dessin.

Si vous avez des questions, n’hésitez pas !

Marie-Pier Lauzon,

membre de l’AFESH-UQAM


